

Road Show Percepatan Penurunan Stunting, Ibu Ketua Umum Dharma Pertiwi Kunjungan Kerja di Wilayah Korem 082/CPYJ disambut Danrem 082/CPYJ

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KINERJA.CO.ID](https://www.mojokerto.kinerja.co.id)

Sep 1, 2022 - 21:04



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. beserta Ibu.Lina Unang Sudargo Menyambut Ketua Umum Dharma Pertiwi, Ibu. Diah Erwiany Trisnamurti Hendrati atau karib disapa Ibu. Hetty Andika Perkasa,

melakukan kunjungan kerja dalam rangka Road Show Percepatan Penurunan Stunting di wilayah Korem 082/CPYJ. Kamis (01/9/2022).

Dalam kegiatannya, kedatangan Ibu Hetty Andika Perkasa beserta rombongan ke wilayah Mojokerto disambut oleh Danrem 082/CPYJ. Hadir dalam kegiatan Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.Pangdam V/Brw, Mayjen TNI Purwo Sudaryanto Aster Panglima TNI, Mayjen TNI dr. Budiman, Sp.BP., R.E.(K), M.A.R.S., Brigjen TNI Mar Much Sulchan Kaskogartab III/Sby, Ny. Arumi Bachsin Istri Wagub Jatim, Kolonel Arm Rijang Rimoko Aster Kasdam V/Brw, dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si., Bupati Mojokerto, Hj. Ika Puspitasari S.E., Walikota Mojokerto, Letkol Inf Benny Asman Dandim 0815/Mojokerto, Ny. Evy Nurchahyanto Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya, Ny. Piek Budyakto Wkl.ketua Persit KCK PD V/Brawijaya, AKBP Wiwit Aditsatria Kapolres Mojokerto Kota dan Perwakilan Kepala OPD Kab/Kota Mojokerto serta tamu undangan lainnya.



Ketum Dharma Pertiwi beserta rombongan sebelum melaksanakan kegiatan diterima bupati Mojokerto dr.Ikfina Fahmawati, M.Si, di Pendopo Graha Maja Tama. Seusai kegiatan di Pendopo, Ibu Hetty Andika Perkasa beserta rombongan bergeser menuju Rumah Sakit DKT untuk menyapa para akseptor serta meninjau pelaksanaan kegiatan operasi dan pasca tindakan MOP/MOW/Implant/IUD di ruang observasi. Acara di DKT diakhiri dengan penyerahan secara simbolis dana kompensasi kepada para akseptor MOP/MOW/Implant/IUD.



Ketua Dharma Pertiwi melanjutkan kegiatan menuju Pendopo Agung Trowulan di Kab. Mojokerto diawali meninjau hasil usaha UMKM, menyapa ibu hamil dan anak usia di bawah dua tahun (Baduta), Sosialisasi pemanfaatan lahan tidur pekarangan pangan lestari dan menyerahkan bibit secara simbolis kepada 100 peserta sosialisasi ibu-ibu gabungan dari anggota Persit KCK, Pia Ardhya Garini dan Jalasenastri di wilayah Mojokerto serta melaksanakan peninjauan demo memasak menu gizi seimbang bagi ibu hamil dan Baduta, yang didampingi Ketua Persit KCK Daerah V Brawijaya dan Perwakilan BKKBN Pusat. Disela-sela kunjungan dalam momen demo memasak gizi seimbang untuk pencegahan stunting Ketua Umum Dharma Pertiwi, Ibu Hetty Andika Perkasa menyampaikan tentang pentingnya makanan sehat dan bergizi. "Makanan yang sehat dan bergizi seimbang tidak harus mahal, tetapi makanan yang dijamin bisa memberi asupan yang baik bagi pertumbuhan anak, salah satunya dengan mengolah singkong," ujarnya.

Pada kesempatan itu Ibu Hetty Andika Perkasa juga memberikan bingkisan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) bernutrisi yang secara simbolis diserahkan kepada 10 orang perwakilan ibu hamil dan 10 Baduta, serta melepas keberangkatan Tim Baksos para Babinsa dan Babinkamtibmas yang diawali dengan bendera start pemberangkatan/pelepasan untuk mendistribusikan bantuan ke wilayah binaannya masing-masing.

Rangkaian Kunjungan Ketua Umum Dharma Pertiwi di Wilayah Korem 082/CPYJ diakhiri dengan kegiatan menuju situs bersejarah di Museum Arkeolog yang menyimpan berbagai artefak dan temuan arkeolog disekitar Trowulan dan Candi Wringin Lawang atau Gapura Wringin Lawang yang merupakan bangunan kuno berupa Gapura Belah tanpa atap atau disebut tipe candi bentar.

Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ mengatakan bahwa Seluruh kegiatan ini dalam satu rangkaian yang dikemas dalam acara Road Show Ibu Ketua

Umum Dharma Pertiwi dalam penanganan percepatan penurunan stunting di wilayah jajaran Korem yang pelaksanaannya di Kabupaten Mojokerto dan diharapkan bisa sebagai motor penggerak penurunan angka Stunting." Kata Kolonel Inf Unang.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.(Penrem CPYJ)